
 
CONSEIL GENERAL DU 20 JUIN 2023 
Question orale de M. Maël Ruffieux 
 
Garde-corps des ponts à Vermes 
______________________________________________________________________ 
 
 
« Monsieur le Président, Madame et Messieurs les membres du Conseil communal, chers collègues,   
 
Comme vous avez pu le constater, le pont de la Gabiare à Vermes est actuellement en travaux. A cet 
effet, il est prévu par le Canton que les garde-corps de ce dernier permettent l'embellissement du 
village. En revanche, les garde-corps des ponts communaux sont actuellement en mauvais état.  
 
Dans l'idée d'harmoniser les ponts du village à la suite de la réfection du pont principal, est-ce que le 
conseil communal serait intéressé à mettre au budget 2024 le remplacement des garde-corps du pont 
direction chemin du Montaigu et du pont direction Grand Clos ?  
 
D'avance, je vous remercie pour votre réponse. "   
 
 


